

HUMAS

Pengurus OSIS SMAN 1 Manyaran Akan Berganti, Koramil 11/Manyaran Berikan Pembekalan LDK Dan Latih PBB Tunjang Sertijab

Pardal Riyanto - SURAKARTA.HUMAS.CO.ID

Jan 28, 2023 - 21:08



WONOGIRI – LDK adalah sebuah pelatihan dasar tentang segala hal yang berkaitan dengan kepemimpinan. Pelatihan dasar yang diberikan ini, bertujuan untuk memberikan bekal kepada pengurus OSIS yang baru. Sudah biasa dan menjadi tradisi para pengurus OSIS yang lama, menyerahkan tugas dan tanggung jawab kepengurusan OSIS kepada pengurus OSIS yang baru.

Begitu juga di SMAN 1 Manyaran yang melaksanakan Latihan Dasar Kepemimpinan(LDK) dalam rangka melatih jiwa kepemimpinan dan pembinaan

karakter siswa Pengurus OSIS periode 2022/2023 dari anggota Koramil 11/Manyaran Serka Suryadi dan Sertu Sambudi, Sabtu(28/1/23).

Turut memberikan pendampingan dalam kegiatan diantaranya, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Manyaran Budiono, Danramil 11/Manyaran Kapten Arh Hadi Santoso, Guru Bimbingan Penyuluhan (BP) Helga Furnindo dan Dwi Hujanah.

Adapun kegiatan yang dilakukan meliputi Pembekalan materi kepemimpinan, yang disampaikan langsung oleh Danramil di ruangan dan dilanjutkan dengan Pelatihan PBB untuk serah terima anggota OSIS lama dan baru, oleh anggota Babinsa di Halaman sekolah.

Danramil mengatakan, kegiatan pemberian materi dalam LDK tersebut bertujuan untuk menanamkan jiwa kedisiplinan dan jiwa kepemimpinan para pengurus OSIS, sehingga diharapkan mampu memimpin organisasi serta bisa menjadi contoh yang baik bagi seluruh siswa-siswi SMAN 1 Manyaran.

“ Para siswa yang akan menjadi pengurus OSIS harus bisa memimpin dirinya terlebih dahulu sebelum ia dapat memimpin orang lain, dimana nantinya ia dapat menjadi contoh teladan bagi siswa yang lain, agar lebih dapat disiplin dan bertanggung jawab “, ucapnya.

Lebih lanjut dikatakan Kapten Arh Hadi, pembekalan LDK ini adalah kegiatan yang wajib diikuti oleh siswa siswi pengurus OSIS untuk membentuk karakter, disiplin, loyalitas dan jiwa kepemimpinan. Selain pelatihan PBB untuk menunjang serah terima jabatan pengurus OSIS, juga diberikan materi wawasan kebangsaan,

(Arda 72).